



社会福祉法人 中野社会福祉協会  
 わかみや保育園  
 TEL 086-480-1221  
 FAX 086-480-1222  
 E-mail wakamiya@kurukuru.or.jp

「先生、こんな葉っぱを見つけたよ！見て～！」と、赤や黄、オレンジに色づいた落ち葉を手に、子どもたちの目が輝く季節となりました。秋のお散歩は、自然の恵みに触れながら、いつも以上に楽しいひとときです。子どもたちが身近な自然に親しみ、その美しさを感じられるよう、日々の保育を大切にしていきたいと思ひます。また、この時期からはインフルエンザをはじめ、秋から冬にかけて流行しやすい感染症が心配されます。園全体で健康管理と安全対策に十分留意し、子どもたちが元気に過ごせるよう努めてまいります。

今月の予定

日	曜	行事予定
1	金	入所申請書受付開始 布団持ち帰り
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	
6	水	健脚運動
7	木	体操教室
8	金	布団持ち帰り
9	土	乳児発表会 (ほし組・つき組・ゆき組)
10	日	
11	月	幼児測定 (～15日) 乳児参観 (～22日)
12	火	乳児発表会予備日
13	水	健脚運動
14	木	硬筆教室・制服採寸① (そら組)
15	金	制服採寸② 布団持ち帰り
16	土	
17	日	
18	月	乳児測定 (～22日)
19	火	避難訓練
20	水	健脚運動・口座引き落とし日
21	木	体操教室
22	金	布団持ち帰り
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	健脚運動
28	木	硬筆教室
29	金	交通安全教室 (そら組) 布団持ち帰り
30	土	

11月の生活と遊び

今月の生活と遊び

- \* 保育者や友だちと秋の自然に触れながら遊ぶことを楽しむ。
- \* 秋から冬への移り変わりの中で散歩をしたり、戸外でしっかり体を動かしたりして遊ぶ。
- \* ごっこ遊びやリズム遊びなど、自分なりに表現することをしよう。

11月の予定

☆11月9日(土) 乳児発表会

ほし組・つき組・ゆき組で楽しんでいる、歌やリズム、ごっこ遊びなど日常のひとこまを見ていただけたらと思います♪詳細は後日お知らせします。終了後は親子での降園となりますので、ご協力よろしくお願ひします。

☆11月14日(木)・15日(金) 小学校制服採寸 (そら組)

採寸は保育園の方へ業者の方が来られます。お迎えの時間を利用して採寸します。  
 ★時間：16時～19時  
 ★場所：ホットサロン内

☆11月29日(金) 交通安全教室 (そら組)

12月の予定

☆12月3日(火) 幼児発表会リハーサル

☆12月14日(土) 幼児発表会 (にじ・かぜ・そら)

※詳細は後日お知らせします。

クラス単位・入れ替え制で行います。

☆12月18日(水) もちつき

☆12月25日(水) クリスマス会

☆12月26日(木)～1月6日(月) 自由登園

☆12月上旬：早島小学校交流会予定 (そら組)

年末休園：12月29日～1月3日

\*R7年度入所申請書類について

【受付期間】

R6年11月1日(金)～11月20日(水)になります。

早めの手続きをよろしくお願ひ致します。



☆ほし組(0歳児)☆

朝夕と冷え込む季節になってきましたね。最近のほし組のお友達は、園庭遊びを行いながら全身運動を満喫しています^^靴を履いて過ごすことにも慣れ、汽車遊具の滑り台を滑ったり、ボールを蹴ってみたりしながら新しい活動に挑戦中！ワクワクしている表情はとっても可愛らしいですよ(\*^^\*)トンプオを見つけて指差しをしながら「あー」と声を出し先生に知らせてくれるようになりました！保育者から話しかけられると少しずつ反応を示してくれるようになり、コミュニケーションを取るのが面白いです。個々の成長が著しい時期ですが、ゆったりと見守りながら過ごしていきたいと思ひます！今月もいっぱい体を動かして過ごそうね！

☆つき組(1歳児)☆

「友だちと手を繋ぐ」ことを覚えた子どもたち。部屋からホールやほし組などに移動する時は、手を繋いで出発！以前は保育者に手を伸ばし「先生がよいよ♡」という様子でしたが、最近子ども同士で繋ごうとする姿に変わってきました♪初心者なので…友だちに近づいて見つめ合っていたり、手を出して誰かが繋いでくれるのを待っていたり、順番に友だちの手を握っていったり、ばっちり手を繋ぎ部屋の中を歩いていたり様子は様々で笑ってしまいます。大人との関わりがまだ主ですが、子ども同士の関わりに世界が広がっているなあと嬉しくもあり、ちょっぴり淋しくも感じています。これからも友だちと関わりながら新しい楽しさを見つけていこう！

☆ゆき組(2歳児)☆

肌寒い季節となりましたが、毎日元気いっぱいの子もたち☆最近子どもたちで遊びをどんどん展開していくゆき組のお友だち、女の子は「はい！きょうはぶろっくでこんなのをつくりました！みんなもやってみてね！あ！ちゃんねるとうろくもしてね～！ばいば～い！」とYouTube ごっこをしている姿がよく見られるようになり、男の子は「みて！こんなできるんよ！」「OOくんもできる！」と両手、両足を床について片足、片手をあげる。片足で立ってバランスをとるなどの体操遊びをよくしています♪11月も元気に楽しく！！戸外遊びや園外散歩をたくさん取り入れ、健康な体づくりもしていきたいと思ひます(ˆoˆ)/♡

☆にじ組(3歳児)☆

すっかり秋らしくなりましたね。散歩や健脚運動に出かけると必ず見かけるのがきれいな色をした葉っぱ♪拾うのが楽しくて毎回手一杯に拾っています。「模様がついてる！」「小さいのや大きいのがある」と様々な葉っぱに興味津々！園に持って帰ると、花束やおままごとが始まり、いろんな想像を膨らませながら遊んでいます。遠足の日では、池田動物園へ！本物の動物をみて目をキラキラさせる子どもたち☆動物の真似っこをしたり特徴を見つけたりして観察していましたよ☆お弁当では、作ってくれたお家の方にありがとうの気持ちを込めて食べていました♪11月も楽しい行事が沢山あるので思い出を作りながら楽しんでいきたいと思ひます(^\_^)

☆かぜ組(4歳児)☆

やっと秋らしい季節になり、過ごしやすくなってきたこの頃、子どもたちも色づく葉っぱやどんぐりを見たり集めたりと秋を楽しみだしています。先日はお忙しい中遠足の準備をありがとうございました。子どもたちもバスに乗ってすぐ「おなかすいた～！」とお弁当を食べるのをとっても楽しみにしていましたよ☆お友だちと一緒に目を輝かせながら動物を見たり、「みてみて！」と嬉しそうにお弁当を見せ合ったりしていましたよ。また一つ素敵な思い出ができました☆戸外では最近、なりきり遊びがブームの子もたち。ポケモンや大好きな戦隊に変身しています。表現する楽しさを感じていながら、少しずつ発表会に向けて一緒に頑張っていけたらと思ひます。

☆そら組(5歳児)☆

10月は運動会、小学校交流会、遠足、観劇会などなど、、、盛りだくさんでしたね♪運動会ではカッコいい姿、成長した姿をしっかりと見てもらったのではないかと思います^^ですが！カッコよかったのは運動会だけではなく！園外に出ることも多かったですが、横断歩道では自分たちで車が来ていないか確認する姿や「おれがひっぱってあげるけん」「あとすこしだからがんばろう！」と友だち同士で声を掛け合いながら頑張っ歩いて姿が見られ成長を感じました☆これからなわとびやマラソンなども始まります。しっかり身体を動かし、寒さや病気に負けない丈夫な体を作っていきたいと思ひます(^^)